

Bordères/Echez : compte rendu de la rencontre des élus de l'opposition avec Mme la Préfète

Conformément aux engagements pris lors des manifestations contre l'usine de TRI MECANO BIOLOGIQUE nous avons sollicité un rendez-vous avec Madame la Préfète. Une délégation des élus de l'opposition du Conseil Municipal de Bordères sur l'Echez a ainsi été reçue par Mme la Préfète le 10 mars dernier. Cette délégation était composée de Fanny GAILLANOU, David LOURET et de Jean-Bernard GAILLANOU. Accompagnée par Mr le Secrétaire Général de la Préfecture, Mme la Préfète s'est montrée très attentive et réceptive tout au long de cette entrevue. Après lui avoir rappelé notre opposition à ce projet qui s'avère être une catastrophe écologique, financière et sanitaire, nous avons souhaité l'alerter sur la situation explosive qui en découle et qui ne cesse de croître au fil des manifestations. Nous avons affirmé que nous ne souhaitons pas que Bordères sur l'Echez ne devienne le nouveau « SIVENS », et avons demandé à Mme la Préfète de sensibiliser les décideurs et les porteurs de projet dont nous souhaitons qu'ils revoient leur copie afin de ramener le calme et la sérénité indispensables sur un tel sujet. Nous avons bien compris que les prérogatives de Mme la Préfète ne lui permettaient pas de stopper ce projet qui n'est pas porté par l'Etat mais décidé par les collectivités locales (Conseil Général, SMTD, etc...). Cependant nous pensons qu'elle est en mesure d'intervenir auprès des décideurs afin de tenter de trouver des solutions. A ce titre Mme la Préfète nous a rappelé la constitution, à son initiative (alors qu'elle n'en avait pas l'obligation légale), de la commission de suivi de l'UTV dans l'optique d'être au plus près des problèmes qui se feraient jour. Tout en saluant cette volonté de transparence et d'efficacité, nous lui avons rappelé notre scepticisme sachant que l'UTV 65 repose sur un process qui ne fonctionne pas. Nous avons également profité de l'occasion pour préciser à Mme la Préfète que notre combat n'était pas électoraliste mais s'inscrivait bien dans la défense de l'intérêt général et qu'il continuerait dans cette voie. Nous lui avons en outre signalé que le début des travaux fin mars ne serait pas de nature à calmer les esprits.

Pour conclure, cette rencontre était pour nous nécessaire et l'écoute de Mme la Préfète tout au long de nos échanges en est une parfaite illustration.

Les élus de l'opposition : Fanny GAILLANOU, David LOURET, Jean-Bernard GAILLANOU, Dominique SARRAMEA, Lionel MENVIELLE